

Impérissables 1200 tonnes d'histoire

Nathalie Goldberg

Number 95, 2008

Québec 400 ans : une histoire au féminin

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/6860ac>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Les Éditions Cap-aux-Diamants inc.

ISSN

0829-7983 (print)

1923-0923 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this article

Goldberg, N. (2008). Impérissables : 1200 tonnes d'histoire. *Cap-aux-Diamants*, (95), 43-43.

IMPÉRISABLES

1 200 TONNES D'HISTOIRE

L'exposition de sculptures sur sable *Souvenirs ImpérisSables*, présentée dans le cadre de la 97^e édition d'Expo Québec, qui a eu lieu du 13 au 24 août 2008, fut un véritable succès. Les 1 200 tonnes de sable et d'histoire en ont mis plein la vue aux visiteurs d'Expo Québec qui ont fait la file sur plusieurs mètres, pendant douze jours, pour pouvoir admirer cette exposition éphémère.

À travers onze tableaux géants réalisés par les meilleurs sculpteurs de sable au monde, sous la direction de Michel Lepire, 400 ans d'histoire de la ville de Québec ont été racontés grâce à la participation de l'équipe de la revue *Cap-aux-Diamants*, qui en a signé la recherche et le contenu historique. Jacques Cartier, Samuel de Champlain, les Premières Nations, le parlement, le pont de Québec, le Grand Théâtre, le Colisée, le Château Frontenac – pour ne nommer que ceux-là – ont été fabuleusement façonnés par des artistes provenant du Canada, des États-Unis, de l'Australie et de plusieurs pays d'Europe.

Les visiteurs ont pu se transporter dans le passé de la capitale, en buvant les paroles que leur offrait l'audioguide tout en parcourant cette exposition qui se tenait sous un chapiteau occupant une superficie de 30 000 pieds carrés.

En 2008, Expo Québec a attiré 411 000 visiteurs, ce qui représente une hausse de 12 % par rapport à l'an passé et un nombre record, depuis les dix dernières années.

ce succès. Elle a fait déplacer les foules et les l'exposition à deux et parfois trois reprises.

Pour ceux qui veulent renouveler pour une première fois, ne manquez pas des photos et des vidéos de cette ex-celle d'impérissables souvenirs. ♣

L'exposition *Souvenirs ImpérisSables* n'est pas étrangère à passionnés d'histoire qui ont, pour certains, parcouru

l'expérience ou qui souhaitent goûter à celle-ci de visiter le site expoquebec.com pour y voir position grandiose qui aura laissé derrière

Nathalie Goldberg

